
• Lutte contre fes nuisances aeriennes: a fa rencontre- des riverains , NOZAY I SAlNT-JEAN-DE-BEAUREGARD

« Ensemble on est plus forts »
[Delle initiative de I'association
o NARN91, Nuisancesaeriennesl
. Respectez-nous!

Cette association,dont Iesiegesocial
est a Nozay,avait transporte sespan-
neauxd'informations a la salle des
fetes de Saint-Jean-de-Beauregard
samedi 31 octobre. Une quinzaine
de maires du secteur concernes par
les nuisances des aeronefs en pro-
venance d'Orly Ouest avaient ete
invites ainsi que Ie depute de la cir-
conscription Guy Malherbe.
Toute la journee, les riverains sont
venus discuter des problemes dus a
ces nuisances quasi quotidiennes.
Pour I'inratigable presidente Isabelle
Regnault-Cartier, malgre les pro-
messesdes elus, les problemes sont
restes recurrents: ({Avec nos huit
annees d'experience et nos diverses
et soutenues participations aux
niveaux regional et europeen, nous
voulons developper un veritable par-

Autour d,'lsabelle Regnault et de Fram;ois Frontera,
maire de Saint-Jean, William Schaar et Philippe Dupont,

chevilles ouvrieres de I'association.

tenariat avec les municipalites pour notre site internet n. Une suite de
les aider a repondre aux questions panneaux didactiques retrat;ait I'his-
de leurs administres. Le trafic aerien torique des actions menees par I'as-
est une realite economique qui doit sociation depuis2001 et dont Ie peri-~
respecter les lois de la Republique. metre a ete volontairement etendu
Nousycontribuonsparnosactions, aux communes voisines diJ siege
notamment par notre observatoire social en 2008. ({L'exposition a Saint-
et notre formulaire interactif sur Jean':'de-Beauregard temoigne de

notre volonte d'ouverture de I'asso-
ciation : ensemble, nous seront plus
forts que seul n, rappelle William
Schaar, administrateur et cofonda-
teur de I'association.
Parmi les projets a venir, il faut noter
tout particulierement I'analysed'im-
pact du prolongement du couloir
aerien de decollage d'Orly face a
I'Ouest a partir du 19 novembre
obtenu par NARN avec I'appui de
Nathalie Kosciusko-Morizet dans Ie
cadre du Grenelle de I'environne-
ment. Autre point a I'ordre du jour,
une etude sur une fusion possible
avec I'association ICARE de Mar-
coussisqui poursuit lesmemesobjec-
tifs. De nouveaux adherents sont
venus renforcer I'effectif et ont pu
assister a I'assemblee generale qui
suivait et ou, a I'unanimite, Isabelle
Regnault-Cartier s'est vu reriouve-
ler sa presidence.

I Jean-Pierre Lentignac


